

学校だより

美しが丘 緑



令和6年
7月25日
No.484

夏休みに向けて

1学期の75日間を、1年生から6年生までの160名と教職員、そして保護者、地域の方々と、共に歩んできました。毎日の授業や様々な行事を通して、子どもたち一人一人が逞しく成長していることを、大変嬉しく感じております。もちろん、成長の進度や成長する方向は十人十色です。字を書くことが上手になりノートが見やすくなった子。放送や挨拶の呼びかけなど委員会の仕事を通して高学年らしさが増した子。緑の本箱で本をたくさん借りて読んだ子。家でも自分で朝の支度ができるようになった子など……。全員が確実に4月の姿とは違う姿になっているはず。そのことを子どもたち一人一人に自覚してもらい、自信に変えてほしいと思います。そのためにも1学期の成長をおおいに褒めてあげてください。

さて、明日から夏休みが始まります。今年度は、熱中症対策もあり、例年よりも日数が増え、約1か月のお休みとなります。事故なく、元気に過ごしてほしいことはもちろんですが、お休み中も、子どもたちには自分なりに目標をもってチャレンジしてほしいと願っております。1学期に取り組んできたことを継続してもよいと思います。家のお手伝いに毎日取り組んだり、たくさん本を読んだり、新しい制作をはじめてみたりしてもよいでしょう。どれも立派なチャレンジです。1学期に入ったあるクラスの中で、「これからの人生の中で、失敗や間違ってしまうことは、だれにでもあり、たくさんあることだ。」「失敗してしまった時に、諦めずきちんとやり直したり、失敗の原因を考えたりすることが、自分自身の大きな成長につながる。」という話をしました。チャレンジし、予想していた結果にならなくても、チャレンジしたこと、再チャレンジして継続することに価値を見いだす夏休みにしてほしいと思います。

1か月後、夏休み中に取り組んだこと、継続して取組中のことを話す子どもたちと会えることを楽しみにしています。

7月の予定

- 25日(木) 1学期終業式 4時間授業 ※給食有り
- 26日(金) 夏季休業(～8/25)
- 29日(月) 徴収金引落日
- 31日(水) 修学旅行写真ネット販売最終日



8月の予定

※毎週金曜日は短縮5時間授業(14:05下校)

- 11日(日) 海の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 夏季休校日
- 14日(水) 夏季休校日
- 15日(木) 夏季休校日
- 16日(金) 夏季休校日
- 26日(月) 2学期始業式 4時間授業・給食有り SC来校
PTA交通安全指導・下校時パトロール(～28日)
- 27日(火) 全学年5時間授業・14:30頃下校
- 28日(水) 全学年5時間授業・14:30頃下校
4年ゴミ出前授業 方面別見守り下校訓練②
- 29日(木) みどり児童会④(ふれあい遠足・中ふれあい)
- 30日(金) 6年こころの劇場 ALT来校



担当の方よろしく
お願いいたします。



転送電話の時間変更について

教育説明会でもお知らせしたとおり、10月から転送電話の時間が変更となりますのでご承知おきください。

◆現在 17:30～7:30

◇10月1日(火)から 17:00～7:30

※欠席・遅刻の連絡はすぐ一層または電話で8:15までお願いいたします。

学校からのお願い

夏休み中に、上靴を買い換えるときのお願いです。底が黒いゴムのものは避けてください。摩擦で床にヒールマーク(黒いゴムの跡)が付着してしまうためです。今後、上靴を購入する際は、ご協力をお願いいたします。

楽しい夏休みにするために！

明日から、子どもたちが学校を離れ、家庭や地域で過ごします。今年は、例年よりも長い夏休みとなります。

夏休みは、自分の生活や学習のことを「自分」で考えて実行する力がどのくらいついたかを試すよい機会です。計画したことを思った通りに実行するのは、大人にも難しいことですが、お子さん本人に宣言させるのも有効な手立てのひとつです。お子さんに合わせて「これだけは守ろう！」ということを決めるための相談にのってあげてください。

「夏にチャレンジ」という学習帳に付属してきたプリント類は、ご家庭の判断で長期休業中の「家庭での学習」などにご活用ください。その他、「家庭での学習」として、長期休業中に取り組めることを、お子さんと相談して、計画的に行うようにしてください。

夏休みは続けていくことの大切さを学ばせるよい機会です。どうぞよろしく願いいたします。



夏休み中の連絡について

夏休み中に、緊急の連絡が必要になった場合は、平日は電話で、土日・祝日や夜間、夏季休校日は以下のアドレスまでメールにてお知らせください。

TEL 886-5511 (美しが丘緑小学校) 平日 8:15~16:45
utsukushigaokamidori-e@sapporo-c.ed.jp<土日・祝日>

夏季休校日のお知らせ

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への解決策の一つとして、夏休み期間中に夏季休校日（職員の勤務を要しない日）の取組を実施することとしています。これに伴い、本校では、**8月13日(火)、14日(水)、15日(木)、16日(金)**を夏季休校日とします。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

熱中症事故防止について

熱中症は気温がそれほど高くなくても発生します。涼しい服装や帽子、マスクの着脱等に気を付けて水分・塩分の補給に努めてください。

外出先と帰宅時刻の確認・遊びの際の事故防止

出掛ける時は、保護者の許可を得て、**帰宅時刻(17時)を守る**ことをお話しください。各ご家庭で、行き先が子どもにとってふさわしく安全な場所かどうかについても話題にしていいただければと存じます。

また、遊びの際には、ルールやマナーを守り、人の迷惑にならないように正しく安全な遊び方を心がけることが大切です。遅い時間に外で遊んだり、大きな声や音を出したりすると、たとえ自宅の前でも、ご近所の迷惑になることもあります。車道や他人の家の敷地に入って遊ばないことなどと併せて、ご家庭でお子さんにご指導ください。

- 花火は危険性の高いものを大人と一緒に正しく使しましょう。
- 工事現場など、危険な場所には近寄らないようにしましょう。
- 河川などの水辺には子どもだけで行かないようにしましょう。
- 海水浴場以外の海岸・河川等では遊泳しないようにしましょう。
- お金をもって遊びにいかないようにしましょう。

近年、大型ショッピングセンターのゲームコーナーでのトラブルが増えていることから、小学生が子どもだけでいると補導の対象になります。

また、地下駐車場等の治安も悪くなっているそうです。巻き込まれることがないように、**保護者の目の届くところで遊ぶよう十分に注意**してください。

情報モラルの確認を

ニュース等で報道されているように、スマートフォン等の情報端末の利用にかかわるトラブル（ネット上の有害サイト、書き込み等の被害）が後をたちません。ご家庭でも、お子さんの情報機器の利用に関して、話題にしていだけたらと思います。

交通安全について

夏休み中、自転車の使用機会も増えることと思います。自転車は歩行時よりもスピードが出るうえに、自動車の運転手から見えにくいので、とても危険です。学校でも交通安全について学習しましたが、ご家庭でも、自分の身を守る工夫についてぜひ話題にしてください。

2023年4月より、道路交通法では、自転車を利用するすべての人にヘルメット着用の努力義務があるとなりました。保護者はお子様を自転車に同乗させる、もしくは、お子様自身が自転車を運転する際にヘルメットを着用させるように努めなければなりません。どうぞよろしく願いいたします。（道路交通法 第63条の11）。